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Gremium Zuständigkeit Sitzungstermin 

Kreistag   

                 

Eingereicht am: 16.11.2022 

 

 

Anfrage: Papierverbrauch und Papierzertifizierung der Kreisverwaltung anläss-

lich des Papieratlasses 2021 

 

1. Wie hat sich der Papierverbrauch in den vergangen 5 Jahren in der Kreisver-

waltung Vorpommern-Rügen entwickelt. Bitte nach Anzahl der Blätter auflis-

ten. 

 

2. Wird das Papier von einer zentralen Stelle bezogen? 

 

3. Ist das Papier in vollem Umfang (zu 100%) mit dem "blauen Engel", als Um-

weltfreundlichkeitsnachweis, zertifiziert? 

Wenn nein in welchem Umfang wird entsprechend zertifiziertes Papier ver-

wendet? Warum wird nicht in vollem Umfang entsprechend zertifiziertes Pa-

pier verwendet? 

 

4. Welche Maßnahmen hat die Kreisverwaltung in den vergangenen 5 Jahren zur 

Reduzierung des Papierverbrauchs durchgeführt? 

 

 
 
 
 
 

Anfrage  

Einreicher:  

Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/FR 
Vorlagen  Nr.: 

 

Status: öffentlich 
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5. Welche Maßnahmen plant die Kreisverwaltung zur Reduzierung des Papierver-

brauchs bis Ende 2023? 

 

Begründung 

 

Wir beziehen uns bei der Anfrage auf den seit 2018 heraus gegebenen Papieratlas. In 

diesem werden Landkreise, Hochschule und Städte nach ihrem Papierverbrauch be-

wertet. Es entsteht eine Art Ranking bei der unser Landkreis zukünftig eine Vorreiter-

rolle einnehmen kann.  

Die Anzahl der Blätter ist dort eine Kennzahl. Daher beziehen wir uns bei Frage 1 da-

rauf. 

 

 
Cornelia Klemm  
Fraktion B90/GRÜNE/FR     

 

  

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 
 


